
Canirac y Ayuntamiento de Puebla analizan necesidades del sector restaurantero
Sábado, 20 de Febrero de 2021 17:02

Puebla, Pue.- Tras una reunión con el Ayuntamiento de Puebla, Olga Méndez Juárez,
presidenta de la Cámara Nacional de la Industria ...
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